
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（2 月 27 日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

谷口ヒロコ氏（C’Sウォーキングスクール・インストラクター） 
堀田重子様 
 

２．会長の時間 

皆様今晩は。先週の 2 月 22 日土曜日に 2019-20年度国際ロータリー2680地区、地区大会が会長幹事会に 
引き続き、RI会長代理のデンマーク アーラップロータリークラブのパー・ホイエン氏を迎え開催され 
ました。まず会長幹事会で浅木ガバナーによる点鐘、RI 会長代理の紹介、ご挨拶と地区現状報告が 
ありました。 
コロナウイルス感染予防のため、2日間予定していた地区大会を本日 1日で行わなければならず、準備も 
大変で不行き届きがあるかもしれませんがお許しいただきたいと思います。今年度は東京ロータリー 
クラブの 100周年を迎えます。また、明日 2月 23日は天皇陛下の誕生日であります。 
ロータリークラブがシカゴ、ユニティービルにあるローア・シルベスターの事務所でポールハリスと 
3 人の計 4人で会合が持たれシカゴ・ロータリークラブを結成することが話し合われた日でもあります。 
これらを明日のフィナーレで大々的に皆様とお祝いする予定で 2月 22日、23日を地区大会に決めさせて 
いただきましたが叶わなくなりました。本日多くの皆様にお集まりいただき地区大会が開催できますこと 
をうれしく思います。 
RI 会長代理でおいでいただきましたパー・ホイエン氏の奥様のアネッテ夫人もアッセンズロータリー 
クラブの会員で 2012-13年にガバナーをされており、お二人が在日中に多くのことをお教えいただける 
ものと楽しみにしています。 
2680地区 71 クラブのガバナー訪問をいたしました。大きなクラブはその地区でいろいろな活動をされて 
いました。数人の小さなクラブは強い団結力で会員全員で力を合わせてクラブを維持したいと言われ、 
合併をお勧めしようとしていたのですがとても言うことが出来ませんでした。いろんなクラブで大変良い 
話を聞かせていただきロータリーの良さを実感させていただきました。 
本年度の運営方針ですが、一番大切にしたかったのは RI 会長も言われていますが、会員増強で特に若い人、 
女性会員の増強をしていただきたいということです。4 つの優先項目の一つとして世界を変える行動人を 
挙げておられます。マイロータリーに関して登録をもう少し増やし、活用していただきたいと思います。 
クラブ数は 71クラブで会員数は 2,764名で昨年より 7 名だけ増えています。各地区の IMがありますが、 
多くのガバナー補佐の方々がお集まりいただき、非常に熱心にロータリーのことを考えていただいて 
います。各クラブの平均会員数は 37.84名でもう少し上げていただき、40名ぐらいになるといろいろ 
社会的な奉仕がやりやすくなるのではないかと思います。また平均年齢も年々上がってきており、若い 
会員に入会していただくほか方法はありません。セミナーも昨年 6月 8日に会員増強、7月 7日には米山、 
10 月にポリオプラスのセミナーを開かせていただきました。このセミナーでクロストークモーションを 
させていただきましたが、これは素晴らしい手法だと思います。12月 1日にロータリー研修デイとして 
5 つのセッションで行われました。尼崎西クラブがローターアクトクラブ、明石クラブが県立明石高校に 
インターアクトクラブを創設され、芦屋ロータリークラブが甲南高校にインターアクトクラブを作る 
計画をされています。 
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最後に若い会員、女性会員の会員増強を重ねてお願いしたいと思います。と挨拶されました。 
2018-19年度の会計決算報告が矢野直前ガバナーから行われ、林直前監事が監査報告され承認されました。 
続いて滝澤地区研修リーダーから地区大会が苦渋の決断で短縮されたことに対し浅木ガバナー、井植実行委員長、 
ホストクラブの神戸ロータリークラブの皆様に敬意を表したいと述べられました。 
 
ロータリー章典の 20条―10 の地区大会の概要では地区大会は地区のすべてのロータリアンが一同に会し、すべての 
ロータリアンにロータリーの関与と理解を深めさせることにある。クラブを超えた交流、親睦も大切ですが、 
学びの場でもあることを知っておいて欲しい。 
マロニーRI会長は会員基盤の充実を常に強調されています。毎年新しい 10 万人の会員が入会されますが、同じ数の 
会員が退会されます。我々は新しい会員を獲得するのも一生懸命しなくてはいけませんが、それ以上に私たちの 
クラブを会員がこのクラブに参加してよかったと思える様な魅力的なクラブにすることが大切だと言われています。 
クラブ内で研修を行い、クラブの会員のロータリーに対する知識やロータリーの魅力を伝え理解していただくこと 
が大変大切だと考えます。クラブでの研修が大変でしたら、地区はクラブ研修をいつでも支援させていただきます。 
と所感を述べられました。 
次に RI会長代理公式セッションが行われましたが長くなりますので次回の例会でご報告させていただきます。 
コロナウイルスで政府が集会の自粛、縮小などの要請が昨日出されました。幸い兵庫県や尼崎市での陽性者の 
報告はなく、近くで陽性者が発生すれば例会の休会が必要と思いますが、このまま様子を見たいと思います。 
他クラブは休会を 2週間程されるようです。何かありましたら事務局から連絡いたします。 
もちろん体調の悪い方、発熱、咳などの症状のある方の例会出席は御遠慮ください。 
 

３．幹事報告 

〇他クラブ例会取消・休会のお知らせ 
ほとんどがコロナウイルスの関係です。 
・川西猪名川RC：3月 03日（火）→ 例会取消 
・西 宮RC：3月 03日（火）・3月 10 日（火）→ 休会 
・甲 子 園RC：3月 04日（水）・3月 11 日（水）→ 取消 
・尼 崎RC：3月 02日（月）・3月 09 日（月）→ 休会 
・尼 崎 北RC：2月 28日（金）→ 取消 
・尼 崎 東RC：3月 04日（水）→ 休会 
・尼 崎 西RC：3月 03日（火）・3月 10 日（火）→ 休会 
・尼 崎 中RC：3月 04日（水）→ 休会 

〇先日会長・幹事で参加しました、ロータリー・リーダーシップ研修のテキストの評判が良くて、購入したいと 
いう方が多くおられるとのことです。希望者がおられましたら、幹事までお願いします。 

〇2月 29 日の予定でした第 36 回卒業生を送る会はコロナウイルスの関係で中止になりました。 
〇3月 1日の尼崎西 RC ローターアクトクラブ認証状伝達式は延期になっております。 
〇親睦旅行の案内が廻ってます。出来るだけ多くの参加をお願い致します。 
 

４．委員会報告 

〇親睦活動委員会 越智委員長 
4 月 24日、25日の家族旅行の 25日の予定が決まりました。 
朝食のあと、坂の上の雲ミュージアムを見学し、高松の方でさぬきうどんを召し上がって頂きます。 
これに関しましてもコロナウイルスの関係がありますので、3月末か4月始めに判断を仰ぎたいと思っております。 

 

５．同好会報告 

〇野球同好会 越智会員 
3 月 16日の尼崎東 RCさんとの練習試合ですが、コロナウイルスの件で実施についてどうするか 
検討されておりまして、近日中に連絡がきます。 

〇その他の報告 
尼崎倶楽部 池邉会員：明日行われる予定の尼崎倶楽部主催の利き酒会が急遽延期になりました。 
それで、色んな企業様から賞品を頂いております。日持ちのする品は開催まで置いておきますが 
大関酒蔵さんから「甘酒」をいただいてますのを今日帰りに皆さん 1 個ずつお持ち帰り下さい。 
日が決まりましたら正式にお知らせさせていただきますのでよろしくお願い致します。 

 

６．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 33名 出席者数 23名 欠席者数 10 名 
出席率 69.70％ 前会補正 90.91％ 

本 日 の 欠 席 
東本、平井、波多、平川、小島、黒田（俊）、西原、 
六島、杉村、染谷、山中、西村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 小島、西原、六島、各会員 

 



７．3 月のロータリーレート 1 ドル＝110 円 

 

８．スピーチ 

「 正しい姿勢と歩き方 」 

C’Sウォーキングスクール インストラクター 
谷口ヒロコ氏 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊谷口様ようこそ。 

正しい姿勢を学ばせていただきます。よろしくお願いいたします。 ······························ 黒田（佳）会員 

＊コロナウイルスのため色々な行事が中止になってます。皆さん気をつけて下さい。 

親睦旅行に皆さんの参加をお待ちしてます。 ·············································· 徐 会 員 

＊コロナにめげず皆であつまりましょうよ ···················································· 内 藤 会 員 

＊ちょっと嬉しいことがありました。 ························································· 山本（澄）会員 

＊会合、のみ会が軒並キャンセルになり、少々うんざりしています。 

対策は講じた上で来週も断固のみにいきたいと思っています。 ································ 吉 田 会 員 

＊就職フェアが中止になりました。学生も企業も大変になりそうです。 ····························· 宮 﨑 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊地区大会なくなり残念でした。今週来週、地区大会の御報告申し上げます。 ····················· 黒田（佳）会員 

＊2 月 18 日お誕生日のお花が届きました。ありがとうございました。 

島谷さん先日は楽しかったです。 ························································ 釜 田 会 員 

＊明日開催されます、尼崎倶楽部の第 14 回「利き酒会」が新型コロナウイルスの流行のため 

中止になりました。取り急ぎ理事会を開き、今後の事を検討致しまして、皆様にお知らせ致します。 

それまで、チケットは大切に保管しておいて下さい。 ········································· 池 邉 会 員 

＊所用につき、早退します。ごめんなさい ··················································· 久 木 元 会 員 

＊こんばんは～皆様 この時期に一番危険なのが“濃厚接触”と“免疫力の低下”です。 

「夜更かし」しないように早く帰って睡眠をしっかりとりましょう！ ································ 本 田 会 員 
 


